

Alfántega

Provincia: Huesca

Comarca: Cinca Medio

Torre de la Iglesia de Santa María Magdalena

Torre de planta cuadrada dividida en tres cuerpos separados mediante doble línea de imposta. Su fábrica es totalmente de ladrillo. El segundo cuerpo estuvo abierto en sus cuatro lados con arcos de medio punto, pero en la actualidad se encuentra totalmente tabicado. Las campanas se colocan en el tercer cuerpo, abierto en sus cuatro lados mediante vanos con arcos de medio punto. Se corona con un pequeño tejadillo piramidal.

Datación: s. XVIII

Fuente: <http://www.sipca.es/censo/1-INM-HUE-008-020-001/Iglesia/de/Santa/María/Magdalena.html#.YGnJV3tR2Uk>

